

- ◎向日市民憲章◎
- 1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
 - 1 きれいな緑と水と空を守りましょう
 - 1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
 - 1 すぐれた教育と文化を育てましょう
 - 1 明るいくらしと福祉のまちをきざしましょう

新しい市民文化の創設 向日かぐや太鼓が完成



熱の入った初練習に民秋市長も飛入りで参加



鮮やかな朱の漆を施した桶胴太鼓は向日市特産の孟宗竹製です

市では、ふるさと向日市の歴史と風土に根ざした市民文化の創造を目指し、本市の特産の竹を採り入れた和太鼓「向日かぐや太鼓」を創設しました。

通常、桶胴太鼓は、杉材の胴が使われていますが、このかぐや太鼓は約4センチ幅の肉厚の孟宗竹を張り合わせて胴の部分に使っており、全国でも初めてというユニークな太鼓です。

出来上がった竹製桶胴太鼓は、直径9センチ一張り、60センチ、54センチ各三張り、直径20センチの竹筒太鼓三張り、早速市民体育館で、向日かぐや太鼓創設準備会のメンバーが、初練習をしました。今年の秋には、一定の成果を市民の皆さんのご披露出来るよう、今後毎週一回の練習を重ねていきます。

さらに来年度からは、新たに太鼓をたたく太鼓衆を市民から募る予定です。

鮮やかな朱の漆を施したかぐや太鼓は、次の世代へと受け継ぐ、新しい向日市独自の創作文化として、その豪快な音色を力強く響きわたらせていました。